

S a m m e l - A n t r a g
des
RECHNUNGSHOF-AUSSCHUSSES

über die Berichte des NÖ Landesrechnungshofes betreffend

- Landesklinikum St.Pölten;
- Das periodische Mitarbeitergespräch in der NÖ Landesverwaltung;
- Bezirkshauptmannschaft Wien Umgebung, Außenstelle Schwechat, Generalsanierung.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„1) Die Berichte des NÖ Landesrechnungshofes werden zur Kenntnis genommen.

2) Die Landesregierung wird aufgefordert, durch geeignete Maßnahmen Sorge zu tragen, dass den in diesem Bericht dargelegten Auffassungen des Rechnungshof-Ausschusses entsprochen wird.“

RINKE
Berichterstatlerin

Mag. FREIBAUER
Obmann